

Omega: Zuverlässiger Partner in herausfordernden Zeiten

Viele Unternehmen leiden unter den wirtschaftlichen Folgen und der hohen Unsicherheit aufgrund der anhaltenden Corona-Krise. In Zeiten wie diesen zeigt sich aber auch, wie wichtig zuverlässige und handlungsfähige Partner sind – so wie das bei Omega der Fall ist.

Bestens aufgestellt durch die Krise. „So herausfordernd das bisherige Jahr für uns auch war, eines hat sich sehr deutlich gezeigt. Nämlich, dass wir unseren Leistungs- und Qualitätsanspruch für unsere Kunden und Partner auch in Krisenzeiten hochhalten konnten und ein geschätzter, verlässlicher Partner für die

österreichische Wirtschaft sind“, resümiert Omega-Geschäftsführer Günter Neubauer. „Unser Team ist hochmotiviert und wir sind als Unternehmen auch in Corona-Zeiten solide aufgestellt. Entscheidungen der Vergangenheit machen sich bezahlt. Davon profitieren nicht nur wir, sondern vor allem unsere Geschäftspartner.“

Eigenes Lager zahlt sich aus. In Zeiten globaler Vernetzung und internationaler Lieferketten hat sich in diesem Jahr vor allem eines deutlich gezeigt: Wie wichtig eine starke, lokale Verankerung ist. Als größter inländischer Distributor am öster-



▲ **Günter Neubauer**
Geschäftsführer
von Omega

reichischen IT-Markt verfügt Omega über mehr als 4.500 m² Lagerfläche am Stadtrand von Wien sowie über ein eigenes Außenlager in Ried im Innkreis. Über 400.000 Stück permanentes Lagersortiment sorgen so für höchste Verfügbarkeit und schnelle Lieferfähigkeit. Dadurch konnte Omega etliche Großprojekte sehr rasch umsetzen und dazu beitragen, dass auch andere Unternehmen mit ihren Mitarbeitern im Home Office handlungsfähig blieben.

Mit Zuversicht in die Zukunft. Wenn auch Corona die österreichische Wirtschaft wohl noch weit ins Jahr 2021 prägen wird, so blickt Neubauer optimistisch in die Zukunft: „Wie jede Krise kann man auch diese als Chance sehen, denn das Fortschreiten der Digitalisierung ist jetzt nicht mehr aufzuhalten.“

www.omegacom.at